

**NEWS**

---



## VDCO-Kolloquium mit der Hochschule Aalen

**12.04.2021** | Die VDCO, VDCO Young und die Hochschule Aalen laden zum VDCO Symposium am Montag, 12. April 2021 ab 19:00 Uhr herzlich ein. Unter den Referierenden sind Yvonne Gier, Tobias Bracher und Niklas Müller-Amon.

Vorgestellte Themen:

**Tobias Bracher**

Vergleich zweier Prototypen zur Messung der cornealen Sensibilität mit dem Ästhesiometer von Cochet-Bonnet

**Niklas Müller-Amon**

Ultra-Widefield-cSLO vs. Konventionelles cSLO Sollte die Untersuchung der peripheren Netzhaut der Standard in der optometrischen Praxis werden?

**Yvonne Gier**

Eine Analyse des vorderen Augenabschnitts mit dem OCULUS Pentacam® CSP Report

Weitere Details und Informationen zur Anmeldung finden Sie unter folgendem Link:

[Weitere Informationen](#)